2024-04-09

¿Cuándo son los debates para las alcaldías y diputaciones locales de la CDMX?Segundo y tercer debate para Jefatura de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://aristeguinoticias.com/0904/mexico/cuando-son-los-debates-para-las-alcaldias-y-diputaciones-locales-de-la-cdmx/

El <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)</u> publicó los horarios del calendario de debates para las alcaldías y diputaciones locales de la Ciudad de México.

Los debates iniciarán el lunes 15 de abril y el último se llevará a cabo el viernes 24 de mayo. En total serán 51 encuentros, 16 por las alcaldías, 33 por las diputaciones locales y uno por diputación migrante.

Todos los días habrán 2 debates, el primero arrancará a las 15:00 horas y el segundo comenzará dos horas más tarde.

Los <u>candidatos</u> a las alcaldías y la <u>diputación migrante</u> tendrá 90 minutos para debatir; mientras, las diputaciones locales contarán con una hora.

Los debates serán transmitidos a través de las redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Segundo y tercer debate para Jefatura de Gobierno de la CDMX

El <u>IECM</u> informó que el segundo y tercer debate en la carrera por la Jefatura de Gobierno capitalino fueron programados para los domingos 21 de abril y 12 de mayo, respectivamente.

Siguiendo el modelo del primer debate, comenzará a las 20:00 horas y cada encuentro tendrá una duración de 90 minutos.

Los temas designados para el segundo debate son "Agua" y "Transparencia y combate a la corrupción", mientras que el tercero abordará "Seguridad y justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano".

¿Qué cargos se elegirán en la Ciudad de México?

El 2 de junio de 2024 tendremos <u>elecciones</u> en la Ciudad de México y elegiremos:

- ? 1 Jefatura de Gobierno.
- ? 66 diputaciones (33 de Mayoría Relativa, 32 de Representación Proporcional y 1 Diputación Migrante) del Congreso de la Ciudad de México.
- ? 16 alcaldías con sus respectivas concejalías.

2024-04-10

Clara Brugada va adelante en la preferencia para gobernar la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/mexico/clara-brugada-va-adelante-en-la-preferencia-para-gobernar-la-cdmx/

Al iniciar abril, la candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PVEM-PT), Clara Brugada, está en el primer lugar de preferencia <u>electoral</u> en la capital del país, de acuerdo con la encuesta de Poligrama/El Heraldo de México.

A la pregunta de "Si hoy fueran las elecciones para jefe/a de Gobierno de la Ciudad de México, ¿por cuál de los siguientes candidatos votaría?", 47.9 por ciento respaldó a Clara Brugada; Santiago Taboada, de la coalición Va X la Ciudad de México (PAN-PRI-PRD), obtuvo 34.1 por ciento de aceptación; Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano (MC), tuvo 5.4 por ciento y 12.6 por ciento de los entrevistados respondió que "no sabe".

En esta medición, realizada vía telefónica del 2 al 3 de abril de 2024 a mil encuestados, también se preguntó sobre la aceptación a los partidos políticos que respaldan a los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

Finalmente, el <u>IECM</u> dio a conocer que los días 21 de abril y 12 de mayo, a las 20:00 horas, se realizarán el segundo y tercer debate entre los candidatos.

MAAZ